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Cérémonie du 19 mars

Cérémonie du 8 mai

Assemblée Générale  Génération Mouvement

Cérémonie du 11 novembre

MusicaCondat en l'église SaintJean Baptiste à Allanche

Comice Salers

Soirée Guinguette du 

Club de Gym
Soirée du 13 juillet



Le mot du MaireLe mot du MaireLe mot du Maire Madame, Monsieur,
 

           La liberté retrouvée le soir du 13 juillet, quel symbole! En effet, ce jour de fête a été l'un des
rendez-vous post Covid après la 30ème fête de l'Estive sur la commune, cela a d'autant plus de
sens que cette journée a été proposée, construite et vécue ensemble. Beaucoup se sont investis,
nombreux et nombreuses ont donné la main pour préparer et faire vivre cette soirée inoubliable
pour venir partager un moment de convivialité et de festivité.
           Cette année marque également le lancement de projets à l'échelle de la commune, tel que la
restauration du Beffroi, les travaux sur le système d'assainissement, la rénovation énergétique du
gymnase, l'avant-projet de la salle des fêtes et l'avancement de beaucoup de petites opérations. 
           Il est encourageant pour l'ensemble du conseil municipal de pouvoir lancer les chantiers et
d'en voir les premiers résultats. Ce travail sur les infrastructures est nécessaire mais doit
s'accompagner d'actions de nature sociale. Notre volonté est de créer plus de lien entre les
habitants avec pour seul but construire ensemble une commune où il fait bon vivre.
           L’été et l’automne que nous venons de connaître ont été marqués par une canicule et une
sécheresse historique, cet hiver qui se termine avec des chutes de neige très faibles qui sont
autant de signaux alarmants nous demandant de réagir à la hauteur de l’enjeu climatique.
           En ce qui concerne notre commune, les dépenses d’électricité, de gaz et de fioul
représenteront à elles seules environ 90 000 € pour l’année 2022 contre 65 000 € pour l’année
2021.
           En 2023, au regard de la conjoncture énergétique très incertaine, nous pouvons nous
attendre à un supplément évalué à 20 000 € pour nos seuls coûts d’énergie, ce qui nous mènerait
à un total estimé d’environ 110 000 €, à consommation égale. 
           Cette année, nous en appelons à la responsabilité de tous dans nos comportements
quotidiens pour minimiser les dépenses énergétiques. Aujourd’hui et encore plus que hier, il en va
de la responsabilité de chacun. Les réponses efficaces demandent une réflexion individuelle
comme collective et un engagement de tous pour veiller à la bonne utilisation de l’eau, de
l’éclairage et du chauffage, que ce soit dans nos bâtiments publics, administratifs, associatifs,
sportifs et nos écoles. Ainsi, toutes les installations municipales (sanitaires et chauffage) ont été
vérifiées et/ou programmées pour davantage d’économie d’eau ou d’énergie, tout en maintenant
une température limitée à 20°. 
           Quant à l’éclairage public, là aussi il faudra s’adapter, le conseil municipal a décidé d’opter
pour une baisse du temps d’éclairage. Ces changements dans nos modes de vie peuvent parfois
être vécus comme des contraintes. Nous pouvons aussi les considérer de façon positive : ce sont
des opportunités pour tendre avec confiance et optimisme vers des pratiques plus
respectueuses, plus solidaires, plus sociales et plus vertueuses. 
           A l’aube des votes des comptes de gestions, des comptes administratifs 2022 et des
orientations budgétaires 2023, une édition spéciale sera diffusée pour votre information dès qu’ils
seront adoptés.
           La période de Noël que nous avons vécue au milieu de cette crise géopolitique et
économique mondiale a été cependant un moment de tranquillité retrouvée. 
           Pour la période des fêtes, comme tous les ans, notre commune s’est habillée de son habit de
lumière, mais avec une durée plus courte. Ces bonheurs simples que nous avons partagés au sein
des différents événements organisés par nos écoles, le milieu associatif, nos commerçants, sans
oublier les traditionnelles cérémonies des vœux, ont permis de nous retrouver pour savourer ces
moments particuliers en famille et entre amis. 
           L'ensemble de l'équipe est investie et motivée ! Alors, n'hésitez pas à venir à notre rencontre,
nous sommes toujours à votre disposition pour échanger sur vos questions et vos préoccupations
du quotidien.
           L’équipe, les agents et moi-même vous souhaitons une agréable lecture de cette nouvelle
édition de la gazette Allanchoise.

Philippe ROSSEEL 



RÉNOVATION
DU BEFFROI 

MONTANT DES TRAVAUX : 201160 € HT 
OBJECTIF DE COLLECTE : 50000€ 
DÉBUT DES TRAVAUX : ANNÉE 2023

COMMENT FAIRE UN DON :
Sur Internet : www.fondation-patrimoine.org/80507
Par chèque : à l’ordre de Fondation du patrimoine Beffroi de
la mairie d’Allanche 15 accompagné du bulletin disponible en
mairie

C’est aux XVII et XVIII siècles que les Dienne de Cheyladet, Seigneur d’Allanche, édifièrent un château
à Allanche avec sa tour BEFFROI et campanile, façades à fenêtres cintrées ou à meneaux, chapelle,
pièce d’eau…. aujourd’hui devenu Mairie. 
Le beffroi de la commune d’Allanche présente d’importants désordres structurels qui ont nécessité
la dépose du clocher métallique et une intervention d’urgence en couverture pour empêcher une
dégradation de la situation et des infiltrations dans l’édifice. En plus du risque structurel, l’édifice
présente, des infiltrations ainsi que des attaques d’insectes xylophages dans les charpentes qui
rendent l’accès à la partie sommitale de la tour difficile et dangereux. L’opération de mise en
sécurité et restauration du Beffroi va se réaliser en deux phases : 
- le diagnostic portera sur la tour du Beffroi et sur l’ouvrage de ferronnerie sommitale,
 - Etude et travaux – passation du marché, choix des entreprises, réalisation des travaux. 
Le résultat attendu est une restauration complète du Beffroi qui fait partie intégrante de l'identité
de la commune. 
Pour cela et au vu de l’estimation du projet, la municipalité a sollicité l’Etat, le Conseil départemental
du Cantal qui ont respectivement répondu favorablement à notre demande d’aide ainsi qu'a la
Fondation du patrimoine pour le lancement d'un appel aux dons.
Nous comptons sur votre générosité. 
 

Un appel aux dons avec le concours de la
Fondation du Patrimoine et en partenariat

avec la commune vient d’être lancé

LOGEMENTS COMMUNAUX

Dans le cadre de la transition énergétique et pour assurer un meilleur confort à nos locataires
situés au-dessus de l’école place du Cézallier, les combles ont été isolés avec de la laine de verre
soufflée.
Un programme de rénovation de l’ensemble du parc immobilier locatif de la commune va être mis
en place dans le cadre de la loi Climat.
 La loi Climat se consacre à la lutte contre les passoires énergétiques : à partir du 1er janvier 2025,
les logements classés G qui ont une performance énergétique insuffisante, ne seront plus
autorisés à être loués, cela concerne les logements qui ont une performance inférieure à la classe
A (meilleure performance) jusqu'à la classe F (performance la moins bonne).

http://www.fondation-patrimoine.org/80507


La Place du Cézallier a retrouvé une
nouvelle dynamique coté collège, une
meilleure circulation, des places de
parking matérialisées pour un meilleur
stationnement, un passage dédié aux
piétons, écoliers et collégiens afin de
sécuriser les entrées et sorties de
classe ainsi qu'une voie réservée aux
bus.
Les plantations d’arbres et arbustes
viennent d'être réalisés pour
agrémenter les parterres de la place,
ces aménagements auraient déjà dû
être faits mais la sécheresse a
empêché les pépiniéristes de faire ces
plantations. 
Une borne de recharge électrique sera
également installée, Enedis va
prochainement mettre en place un
compteur tarif jaune pour
l'alimentation de la borne de recharge
et des bornes de branchement pour les
manifestations.

 

 
Les maternelles ont également fait

quelques plantations le long de la voie des
bus, place du Cézallier.

Les élèves ont ainsi participé à
l'aménagement de la place du Cézallier. 
Nous remercions tous les élèves qui ont

participé à la plantation de cet arbre
symbole, les enseignants, le DDEN, et
Patrick Méral, adjoint à la commune

d’Allanche
Une plaque explicative sera prochainement

mise en place.
 

PLACE DU 
CÉZALLIER  

Montant des travaux : 153 000€ HT
Subventions : 100 015€ 
(FCS : 20000€, DETR : 27430€, Bonus ruralité : 22585€, DSIL : 30000€)*
Reste à charge  : 52 985€HT

Prise en charge de l'abri bus par la Région et d'une partie de
l'accessibilité pour un montant de 34070€

Pour finaliser ces nouveaux aménagements, la
bascule retrouvera une nouvelle jeunesse tout en
conservant sa valeur patrimoniale grâce à
l’opération petit patrimoine portée par la
Communauté de Commune des Hautes Terres.
La circulation sera également modifiée tout
autour de la place afin de sécuriser les usagers
et réduire la vitesse a l'approche du centre
bourg.

* FCS : Fond Cantal Solidaire

   DETR : Dotation d'Equipement des Territoires Ruraux

   DSIL : Dotation de Soutien à l'Investissement Local

AprèsAprèsAprès

AvantAvantAvant

Sur la proposition du Délégué Départemental de l’Éducation Nationale (DDEN) Serge
Mespoulhes en lien la Mairie, les élèves de Grande Section, du Cours Élémentaire et du
Cours Moyen ont planté un Ginkgo Biloba : cet arbre de la laïcité est un arbre planté en

France pour célébrer l’anniversaire de la loi de séparation des Églises et de l’État, votée le 9
décembre 1905. 



Depuis le début de notre mandat, vous avez pu
constater du changement quartier St Eloi, des
bâtisses laissées en déshérences, une chaussée
abimée, il nous a paru nécessaire de lancer le
réaménagement de ce quartier. En 2022, 2
bâtiments ont été achetés par la collectivité pour
être détruits et donner « de l’air » dans le quartier
ainsi qu’une meilleure circulation. Dans le même
temps, le conseil départemental a effectué une
réfection de la chaussée de la place St Jean
jusqu’au niveau du Thuron ainsi qu’une autre
portion allant de l’avenue des frères Roux
jusqu’au local des vétérinaires.

 

L’AMÉNAGEMENT DU QUARTIER ST ELOI :   

Cette année encore le quartier verra d’autres
transformations, la commune a fait l’acquisition de la
maison se situant dans le virage situé au 10 rue St
Eloi, celle-ci sera également détruite au vu de son
insalubrité pour encore faciliter la circulation. Les
placettes des maisons précédemment démolies
verront un nouvel aménagement accueillant pour
mettre en valeur ces nouveaux espaces. 
Le conseil départemental a également validé la
réfection de la chaussée allant du Thuron a l’avenue
des Frères Roux, la commune quand à elle
participera à l’aménagement des abords de celle-ci
en créant un espace piéton facilitant ainsi la visibilité
des habitants de cette rue lorsqu’ils sortent de leur
terrain.
 

NOUVEAU GÎTE DES HARAS

L'appartement de type F2 situé aux anciens
haras à été entièrement rénové : les agents ont
refait l'intégralité des peintures, un nouveau
chauffage à été installé. Nous l'avons aménagé
et équipé pour le proposer à la location  courte
durée : principalement pour de la villégiature
mais aussi hors saison sur de courtes durées
pour loger des stagiaires par exemple.
 



CAMPING 

Installation d'une barrière d'accès avec carte magnétique, 
Mise au norme des bornes électriques,
Installation de 2 blocs sanitaires à proximité de l'existant dans l'enceinte du camping,
Mise en accessibilité PMR de l'accueil
Réaménagement de certains emplacements dégradés

Le projet de rénovation est toujours en cours, nous sommes en attente d'un diagnostic
effectué par un bureau d'étude missionné par Hautes Terres Communauté. Cette
opération va permettre à 10 campings de notre territoire de bénéficier de financements
complémentaires. 
Notre commune possède déjà un arrêté d'attribution de subvention de  DETR de 19 045€ 
 pour un coût estimé à 64 980€ HT soit 30%
Le projet porte sur :

 Dernièrement les agents techniques ont procédé au rafraichissement des sanitaires
installés sous l'accueil. 
Actuellement l'ancien appartement à l'étage du bâtiment est remis en état pour un
aménagement en chambre d'étape à la nuitée à destination des cyclistes  et randonneurs.
Nous espérons la mise en location à partir de cette année.
Il a été effectué des travaux sur le réseau d'eau potable avec l'installation d'un compteur pour les tribunes du stade et la

mise en conformité du système de protection incendie pour la station-service et le garage automobile. 
(La règlementation oblige la présence de deux bornes incendie à proximité des stations-service).

 

Remplacement de toutes les menuiseries extérieures (portes, fenêtres) par de
l’aluminium,
Réfection de la plomberie,
Changement du système de chauffage par l’installation  d'une chaudière à granulé bois
et le remplacement des ventilateurs pour des modèles plus puissants et moins
bruyants (création d’une extension de 20m2 pour y installer la chaudière sur la partie
avant gauche du gymnase),
Mise aux normes de l’électricité,
Désamiantage,
Réfection et isolation de la toiture (panneaux sandwich en laine de roche haute densité
(175mm d’épaisseur) recouvert de bac acier ; isolation des murs : thermique (130mm
d’épaisseur) et acoustique (20 mm d’épaisseur) bardage double peau verticale. Le
bardage intérieur des pignons sera traité avec des matériaux perforés pour traiter
l’acoustique. L’aspect extérieur se verra modifié avec un aspect bois lambourdes
verticales.

Notre gymnase actuel étant devenu très vétuste, nous avons décidé de procéder à la
rénovation totale de celui-ci : 

Début des travaux : début avril 2023 pour une livraison au plus tard le 15 novembre.
(le planning a été établi de manière à ne pas perturber les manifestations prévues).

Budget prévisionnel : 520 000 € HT
Subventions : 166 000€ CRTE, ADEME : 13 000€, RÉGION : demande en cours

CRTE : contrat de relance et de transition écologique, ADEME : Agence de l'Environnement et de la Maîtrise de l'Energie

RENOVATION ÉNERGETIQUE DU GYMNASE 



ASSAINISSEMENT STATION D'EPURATION

2023 : 1ere phase : intervention sur le réseau ou des
erreurs de branchements ont été effectuées et auprès
de certains particuliers ou la mise en séparatif n'est pas
encore effective.

2024 : 2e phase : réfection du réseau de transfert sur
plusieurs tronçons (de la Terres Vermeille jusqu'au
Thuron et de l'entrée du Camping jusqu'au Pont Grand
à Lapeyro.

2025/2026 3e phase : Création d'une unité de
traitement par filtration de roseaux (la recherche de
terrain est en cours).

Depuis quelques mois, le système d'aération de la STEP ne
fonctionnait plus suite à une casse du clarificateur.

Un protocole réfléchi conjointement avec les services de la
MAGE, les services de la DDT, le SYTEC, l'AAPPMA locale, les
services techniques de la commune et les élus a permis de
procéder à une vidange en toute sécurité du bassin
d'aération pour une remise en état effectuée par
l'entreprise VEOLIA. Intervention technique compliquée qui
s'est déroulée en 7 jours maximum. Cette opération n'a
engendré aucune perturbation sur le milieu naturel. On
notera l'efficacité et l'énergie de tous les services et
personnes ayant participé a ces travaux.

Toujours sur le réseau d'assainissement, le diagnostic du
réseau collectif effectué par ACEDEAU a démontré de
nombreux disfonctionnements de notre système
d'assainissement significatifs : rendements d'épuration
anormalement faibles, taux d'eaux claires parasites
permanentes excessifs, production insuffisante de boues,
ouvrages vétustes). 

Trois phases de travaux sont planifiées :

L'ensemble de cette opération s'élève à un montant
prévisionnel de 1 246 000€HT

Point sur la station de traitement des eaux usées :



LES PREMIERS PLANS DE LA SALLE DES FÊTES 

Voici les premiers plans de la nouvelle salle
des fêtes, le projet suit son cours malgré
une hausse du budget prévisionnel suite

aux augmentations tarifaires.
Les recherches de subventions sont en

cours pour mener à bien ce projet.



Formation aux gestes qui
sauvent

Samedi 9 avril 2022, 19 participants se sont
formés aux gestes qui sauvent dans le

cadre de l'opération nationale conduite par
l'AMF et Groupama en partenariat avec
l'Union Départementale des Sapeurs-
Pompiers 15 et la Protection Civile 15.

Nous remercions Groupama qui a financé
cette formation de 2h ainsi que Mr Jérôme
Parent, président de la protection civile du

cantal qui a assuré cette formation.
A présent ces 19 personnes connaissent

les bases de la conduite à tenir en situation
d'urgence.

 

Solidarité pour l’Ukraine
En partenariat avec la Protection civile du Cantal, notre commune a organisé une récolte
des dons en faveur de l’Ukraine.
890€ et plus de 10 cartons de dons ont été récoltés.
Merci à tous les généreux donateurs ainsi qu'aux bénévoles, notamment le Club de Gym
pour cet élan de solidarité.

Téléthon 2022
Sous la houlette du Club de Gym

d’Allanche, plusieurs associations se
sont mobilisées pour animer un après-

midi au profit du Téléthon samedi 3
décembre à la salle Maurice Jalenques. 
Tombola, belote, bridge, jeux de société,
vente de pâtisserie et de vin chaud ont

rythmé cette après-midi. Quelques
courageuses ont même bravé la neige

pour faire la randonnée prévue. 
La coquette somme récoltée est de 1821

€ entièrement reversée à l'AFM
Téléthon.

Merci à tous les généreux donateurs. 
 



 

OPTICIEN MOBILE ATOL
 

DÈS LE MOIS D'AVRIL RETROUVEZ UN OPTICIEN MOBILE
LES 3E MARDIS DE CHAQUE MOIS 

SUR LE PARKING DE LA PLACE DU CÉZALLIER
 

RDV AU 07 88 87 01 31
 
 

DE NOUVELLES CONSIGNES SIMPLES COMME BONJOUR ! 
 

Pour les emballages et les films plastiques, les barquettes en
plastique ou les pots de yaourt par exemple, désormais c’est

direction le bac jaune ! 100 % des emballages et des papiers se
trient ! Que les emballages soient en métal,  en carton, en

plastique ou en papier, plus besoin de se poser de questions :
Inutile de les laver, il suffit de bien les vider et les déposer en

vrac dans les bacs ou les colonnes JAUNES, sans les imbriquer.
Les bouteilles, cartonnettes et briques alimentaires doivent

être compressées dans le sens de la longueur.
Les colonnes  bleues présentes pour la collecte des papiers et

journaux, revues et magazines, deviennent des colonnes jaunes.
Le verre est à déposer dans les colonnes vertes habituelles.
Les cartons bruns quant à eux sont à déposer dans la benne

prévue à cet effet au champ de foire. Rappel important : seuls
les cartons bruns pliés sont à déposer dans cette benne.

Prochainement une benne a carton équipée d’un compacteur
sera a votre disposition a proximité du collège ou seront

également déplacée les colonnes de tri et du verre
(aménagement financé par Hautes Terres Communauté).

 

ECONOMIES D'ÉNERGIE
À la suite de la flambée des coûts de l’énergie la commune a dû prendre des mesures afin
de limiter la hausse de la facture. Cela commence par l’éclairage public qui est désormais
éteint de 22h à 6h. . Dans le même contexte les décorations de Noël ont été limitées au
centre bourg.
Cette décision a été prise afin de ne pas être obligé de répercuter cette hausse de la facture à nos
contribuables.

HORAIRES D'OUVERTURE DE LA DÉCHETTERIE INTERCOMMUNALE DE NEUSSARGUES EN PINATELLE :

Les horaires d’hiver (du 1er novembre au 31 mars) : du lundi au samedi de 13h30 à 17h30
Les horaires d’été (du 1er avril au 31 octobre) : du lundi au samedi de 13h30 à 18h30

Fermée le dimanche.
 

INFO DE

 DERNIÈRE MINUTE



 
Depuis 2022 ce sont Joséphine et Renaud qui

prennent la suite et vont continuer d'écrire son
histoire.

Nous, après plus de 4 ans à fond, à développer et
faire connaître la brasserie et ses productions, sans

jamais dévier de nos convictions (pourtant ça
fatigue parfois…), allons souffler un peu, voire plus.

Mais aucune inquiétude, la philosophie de la
brasserie reste la même : des bières bio et

totalement naturelles ! D'ailleurs les nouveaux
brasseurs ont déjà plein d'idées, de bières forcément

mais pas que. A suivre…
Nous en profitons pour remercier toutes les

personnes croisées et tous nos clients, particuliers
comme pros. Et aussi la Mairie Allanche pour nous

avoir fait confiance il y a presque 5 ans.
Et nous souhaitons surtout une pleine réussite à

Joséphine et Renaud.
Corine & Stéphane 

 
Mais qui sont les nouveaux brasseurs ? Renaud, Joséphine et Enki 

Nous sommes descendus des grandes montagnes au cœur de la Haute-Savoie pour venir vivre
notre passion à fond, un projet professionnel, une vie de famille en accord avec nos valeurs et

notre éthique.
Arrivés dans le Cantal, pour reprendre la brasserie des estives. Comment ne pas être dépaysé

par ces grandes étendues sauvages…Nous avons été tout de suite charmés par la région, la
qualité de l’installation de la brasserie, l’accueil que nous avons reçu de la part de la

population, de la mairie et l’entente avec les brasseurs cédants avec lesquels nous partageons
les même valeurs.

Nous avons été grandement gâtés par l’univers qui nous a offert cette possibilité de posséder
un outil, de travail magnifique, un lieu pour vivre en famille et un cadre de vie exceptionnel.

Mais comment devient-on brasseur ?
Toute cette aventure est partie d’un cadeau de noël : un kit de brassage à faire à la maison.

Renaud s’est passionné pour le brassage amateur, s’est équipé et a fait des formations pour
réaliser ce projet.

Joséphine de par son expérience de paysan boulanger, avec le choix des variétés anciennes de
blé, la magie du levain s’est naturellement intéressée au process de brassage.

A deux, nous sommes une équipe soudée passionnée par notre magnifique métier ou s’opère
la magie du vivant.

Voilà 10 mois que nous sommes à la tête de la brasserie des estives. Mais qu’avons-nous fait ?
Nous avons couru comme des fous pour brasser, tenir la gamme …mais surtout nous avons
réalisé ce qui nous tenait le plus à cœur : mettre en valeur un territoire et travailler avec les

artisans, agriculteurs, producteurs, industries qui le peuplent afin de soutenir toute la filière
locale.

Ainsi nos matières premières (céréales, étiquettes, cartons…et bientôt houblons) sont produits
en auvergne afin de limiter un maximum notre impact environnemental.

Nos bouteilles sont dorénavant consignées.
Nous avons donné un nouveau visage à nos bières en changeant le design des étiquettes pour

que ça nous ressemble plus.
Et surtout nous avons voulu que notre projet soit un projet social et avons organisé des
guinguettes, un moment convivial et familial, afin de rencontrer les gens du village et

alentours. Ce sont de grands moments d’échange et de partage qui nous tiennent
énormément à cœur.

Nous voilà engagé pour de nombreuses années et nous espérons vivre de grands moments de
bonheur professionnels et familial.

Renaud & Joséphine
 

La Brasserie des Estives change de brasseurs

https://www.facebook.com/mairiedallanche/?__cft__%5b0%5d=AZUXAmqjn57ZtgxPQ_wYKmYcwRfkz-aNkePMSybjfiSRfrx7BV9HHK2CMDqn5183dUhNSUsxlZMNUrcjJ_WophVv0367pEl82wu6Om6zv_dAVH5Breo4ckZp9KQ5cPZaE5teIs_StsvXEq6UZ4vi6sJL&__tn__=kK-R


Après quelques mois de fermeture, la
superette Petit Casino trouve ses

nouveaux gérants : 
Frantz STEIGER & Fabrice COMBES

 
Frantz (45 ans) a grandi en région parisienne où il a exercé 12 ans dans la police puis tenu

un Franprix souhaitait trouver un commerce de produit régional dans le coin pour rejoindre
Fabrice, son compagnon. Il connait bien notre région puisque son père tient un restaurant

à Besse en Chandesse.
 Fabrice (36 ans), lui enfant du pays que l’on connaît bien natif à Roche a un parcours

fortement agricole ; après être parti dans l’Aveyron pour ses études où il passera 7 ans
(responsable d’essai en station, spécialisé en recherche animale production porcine)

reviendra comme salarié agricole à Espalem puis contrôleur laitier sur le secteur, il
s’installe agriculteur à son compte à Roche en 2015.

Frantz décide de postuler à l’annonce de reprise de gérance du Petit Casino d’Allanche
mais lors de sa candidature l’enseigne lui répond que l’offre de gérance est pour 2

personnes, Fabrice se lance donc avec lui dans cette aventure sans hésiter, ils partent
alors tous les deux en formation près de St Etienne avant de rouvrir notre commerce

Allanchois le 14 décembre dernier.
Pour Frantz c’est tout naturel, pour Fabrice une nouveauté totale mais une expérience
réussi ou il prend un réel plaisir. « Une belle expérience qui permet un vrai compromis

entre l’exploitation et le commerce ainsi qu’un confort de vie personnel, nous avons trouvé
ce qui nous correspond et c’est aussi ma façon de m’investir pour la commune ».
Après 2 mois de reprise, ils se sont adapté et ont bien pris leurs marques, ils vont

maintenant s’approprier le magasin et souhaitent diversifier l’offre. Leur devise : être à
l’écoute de la clientèle pour lui offrir les produits qu’elle recherche tout en étant les plus

serviables et sympathiques possible. 
Prochainement ils vont ouvrir un banc de marée avec poisson frais tous les vendredis

matins en précommande. Ils souhaitent également faire référencer auprès de la marque
des produits locaux (œufs, fromages, salaison,…) afin de les proposer au magasin. Frantz

s’attache particulièrement au rayon fruits et légumes pour proposer des produits des plus
assortis et frais possible tout en maintenant des tarifs raisonnables, Fabrice lui s’occupe

plus particulièrement du rayon frais et la partie épicerie c’est ensemble.
Le magasin est actuellement ouvert du mardi au samedi de 8h à 13h et de 15h à 19h, le

dimanche de 8h30 à 12h30. Ils prévoient d’élargir les ouvertures en saison estivale ou lors
de nos grands évènements.

 

Ouverture de la station service
 

 
Depuis le 17 aout dernier notre commune

bénéficie à nouveau d’une station-service
24/24 proposant une gamme de carburant

essence et diesel ainsi qu’une station de
lavage située au Pont Valat. Ce service tant

attendu pour les habitants est une réelle
plue value pour notre commune.
Nous en profitons pour remercier

l'entreprise Orceyre et le groupe Dynef
pour cette prise d'initiative et leur

confiance au profit de notre commune.

Petit casino
 



L ’ E S T I V A D E  E N  C É Z A L L I E R
B E A U  S U C C È S  P O U R  L E  3 0 È M E  A N N I V E R S A I R E

D E  L A  F Ê T E  D E  L ’ E S T I V E

2022, une année record pour la 30ème édition de la fête de
l’Estive sur Allanche avec pas loin de 30 000 visiteurs et une
belle fierté pour les organisateurs de l’association
l’Estivade en Cézallier et pour la commune d’Allanche.

Cette manifestation incontournable pour la commune et l’ensemble du
Cézallier, emblématique à l’échelle départementale, fut interrompue
durant deux années suite au contexte sanitaire. 

2022 fut l’année du succès pour la fête de la transhumance à Allanche
permettant à la fois de renouer avec les traditions et les magnifiques
défilés de troupeau de races Salers de nos éleveurs toujours fidèles à cet
évènement majeur qui sont la cheville ouvrière de cette manifestation.
Allanche était sous les projecteurs le temps d’une bonne semaine lors de
ce 30ème anniversaire le samedi 28 mai et avait revêtu ses plus belles
couleurs sous un soleil radieux, et sous un joli ciel bleu, avec les belles
Salers acajou déambulant dans la grand rue d’Allanche parsemés ici et
là des plus beaux genêts jaunes.

Philippe Deiber, le Président de l’association l’Estivade en Cézallier voulait
faire de ce 30ème anniversaire un évènement inoubliable pour les locaux
mais aussi pour les nombreux visiteurs qui viennent chaque année à
cette grande fête du terroir. 
Homme passionné, toujours plein d’idées, c’est ainsi qu’il va proposer
l’idée d’inviter les races du Tyrol au Conseil d’administration de
l’association de l’Estive, du maire de la commune d’Allanche Philippe
Rosseel, du Président d’Hautes Terres Tourisme Gilles Chabrier d’accueillir
les races du Tyrol pour renouveler la manifestation et création un
véritable dynamise pour la commune d’Allanche. 
Soutenu par ces deux institutions et les bénévoles de l’association, ce
sera alors un travail de longue haleine que Philippe va commencer. Il va
alors prendre les premiers contacts avec les éleveurs du Tyrol pour les
inviter à participer sur notre manifestation. 
Homme animé, de conviction, de communication, parlant en effet
couramment plusieurs langues étrangères et notamment l’allemand il va
se rendre au Tyrol plusieurs fois afin de négocier avec les éleveurs pour
venir avec leurs races et avoir un groupe folklorique de cette région.
Tenace, il n’abandonnera jamais malgré son état de santé qui lui jouait
parfois des tours, des moments de doute aussi parfois, mais il savait qu’il
pouvait compter sur ses fidèles partenaires: la commune d’Allanche et
Hautes Terres Tourisme. Quelle joie immense dans ses yeux qui pétillaient
de bonheur et dans ses paroles lorsqu’il nous a annoncé que c’était
gagné. Les Races du Tyrol avec le groupe folklorique seraient bien
présents sur Allanche. 
La municipalité d’Allanche et son conseil, tous les bénévoles de
l’association, le partenaire fidèle Hautes Tourisme depuis plus de 12 ans,
éleveurs vont alors s’activer et se mobiliser autour de Philippe pour
réserver un accueil des plus chaleureux et conviviales aux Tyroliens.

En contact permanent depuis ces nombreuses années avec les agents
d’Hautes Terres Tourisme sur l’organisation de cet évènement, des
moments parfois pas toujours faciles, de désaccord aussi mais de
partage riches et exceptionnels de connaissance sur la race Salers sa
passion qu’il a réussi à nous transmettre, et bien d’autres sujets encore,
des liens de confiance, presque de complicité au fil des années se sont
créés et ont contribué aussi quelque part au succès de cet évènement. 

Philippe nous a quitté au mois d’août marquant à jamais cette 30ème
édition qu’il a pu organiser et vivre pleinement, tel était son souhait, il fut
exhaucé. Cette 30ème édition restera un magnifique souvenir dans le
cœur des Allanchois ainsi que les participants qui ont la chance d’y
assister. 
Un grand merci Philippe pour tout. 
Séverine Brandon



FÊTE NATIONALE POUR CÉLÉBRER LA FÊTE NATIONALE,
L’ENSEMBLE DU CONSEIL MUNICIPAL
A SOUHAITÉ REMETTRE AU GOUT DU

JOUR LA TRADITIONNELLE FÊTE
POPULAIRE ACCESSIBLE À TOUS ET D’

Y ASSOCIER LES BARS ET
RESTAURANTS DU CENTRE BOURG.

 

Pour vous remercier de votre confiance aux dernières élections municipales,
nous souhaitions vous inviter à partager un moment de convivialité autour du
verre de l’amitié, malheureusement le contexte sanitaire ne nous a pas
permis de le faire après les élections municipales. Nous avons donc choisi la
date du 13 juillet pour vous rassembler ; le thème : La rue vous appartient !
En effet tous les élus ont offert aux habitants punch et marquisette préparés
respectivement par Anne Marie et Fifi du Rififi et Christophe et Emmanuel du
Mercœur.
 Ces derniers rejoints par le Relais des Remparts ont parfaitement joué le jeu
de cette soirée en vous proposant la restauration. Cette belle soirée s’est
clôturée par un magnifique feu d’artifice tiré depuis les remparts pour mettre
en valeur notre église. 
La foule était présente au rendez-vous, quel plaisir de voir autant de monde
dans la grande rue pour ce beau moment de convivialité ! 
Cette soirée sera reconduite cette année, rendez-vous donc jeudi 13 juillet
2023.

Cérémonie du 14 juillet

Au départ de la Mairie, Mr
Le Maire accompagné des
autorités et des sapeurs-
pompiers ont défilé en
remontant la Grande Rue
pour rejoindre le Monument
aux morts afin de procéder
au traditionnel discours et
déposer la gerbe. A la fin
de la cérémonie les enfants
ont pu essayer les véhicules
de secours des pompiers. 

https://www.sortiraparis.com/actualites/14-juillet/guides/88226-14-juillet-que-faire-pour-la-fete-nationale-a-paris-et-en-ile-de-france-le-programme


Les Amis du Vieil Allanche qui deviennent « les amis du Vieil Allanche
et du Cézallier » ont connu une année riche en événements.
Le Cahier collector N°15 « Sur les pas de Jean Paul Belmondo» a connu
un accueil très favorable du public accompagné au mois de juillet
dernier par la conférence de Pascal Moulier «Les sculpteurs Boyer de
Murat dans le Cézallier » qui s’est tenue devant une assistance
passionnée.

Un article sur les terribles journées des 12 et 24 juin 1944 à Murat, de
nouvelles pages sur la saga des marchands de toile….
L’association a accueilli quatre nouveaux membres dont les compétences
sont les bienvenues : Fabien Delrieu, Rodolphe Carré, Thomas Fouilleron et
David Vinatier.
Les cahiers sont toujours en vente à la librairie de Marie-Jo Andraud au
prix de 27 €.

Christian Baillargeat.

Diverses actions ont été menées en faveur du patrimoine. Les recherches archéologiques de Fabien Delrieu sur le
site de Lermu (commune de Charmensac) ont été à nouveau appuyées par notre association. Elles feront l’objet
de notre prochaine conférence le samedi 8 juillet 2023.
Les Amis du Vieil Allanche ont participé à l’élaboration du projet Espace Cézallier mis en place dans la toute
nouvelle maison « Hautes Terres services et découvertes » installée dans l’ancien Hôtel Bonnal. L’association salue
la superbe restauration de l’Hôtel Bonnal qui devient un élément majeur du patrimoine allanchois, l’un des rares
immeuble Art Déco du CantaL. A l’intérieur « L’espace Cézallier » retrace l’histoire passionnante du Cézallier et
invite à sa découverte.
Les AVA se sont associés à l’hommage appuyé rendu à Philippe Deiber, décédé au mois d’août, à l’origine de la
fête de l’Estive à Allanche.
Huit nouvelles plaques émaillées historiées ont été réalisées et posées. Elles concernent : l’Hôtel Bonnal, les
remparts, le vétérinaire Pierre Marret, le Beffroi, l’ancien hospice et les particularismes des églises d’Allanche, de
Chanet et de la Chapelle Saint Eloi. Elles connaissent un grand succès auprès des visiteurs de la cité allanchoise
et des guides touristiques.

A l’initiative de Jean Bernard Beland, La statuaire de la Chapelle du trésor de l’église est désormais visitable en
utilisant un QR-Code.
L’association des Amis du Patrimoine en Haute-Auvergne qui a attribué un prix à la municipalité d’Allanche pour
la restauration du retable Saint François d’Assise de l’Eglise d’Allanche a été accueillie par les AVA au mois de
juillet.
Toutes nos actions ont été relayées par le site internet associatif (les amis du vieil allanche.fr) et Facebook, dont
la fréquentation croissante est gérée par Fleur Tourvieille et Anna Bobillo.
La situation financière de l’association présentée par Yves Aufauvre est saine.
Dans ces perspectives dynamisantes le prochain Cahier qui portera le N°16 est déjà très avancé. Le lecteur y
trouvera un ensemble d’articles relatifs à l’histoire du Cézallier tels les sculpteurs Boyer au XVIIIème siècle, un
aperçu de sites néolithiques découverts ces dernières années, la race salers et les foires d’Allanche, la mémoire
des pierres, un portrait de Roger Geraud, l’homme des vaches rouges, dont l’activité dans le monde médical est
moins connue.

L E S  A M I S  D U  V I E I L  A L L A N C H E :
U N E  A N N É E  R I C H E



L'inauguration de l’ancien Hôtel Bonnal labellisé Maison
France Service s'est déroulée en présence de Philippe
Rosseel, Maire d’Allanche, Didier Achalme, Président de
Hautes Terres Communauté, Serge Castel, Préfet du
Cantal, Monique Cabour, Sous-Préfète, Bruno Faure,
Président du Conseil Départemental, Jean-Yves Bony,
Bernard Delcros, Stéphane Sautarel, parlementaires du
Cantal, Alain Marleix, ancien ministre, Gilles Chabrier et
Aurélie Bresson, conseillers départementaux, Martine
Guibert, conseillère Régionale, les Maires et les élus de
la Comcom, les conseillers municipaux d’Allanche et
les entreprises qui ont réalisé les travaux.

A l’issue de près de deux années de travaux, l’ancien
hôtel Bonnal devient un nouveau lieu d’accueil et
d’information dédié aux habitants et visiteurs.

Samedi 30 avril 2022

HORAIRES
D’OUVERTURE : 

 
 

INAUGURATION DE L’HÔTEL DU TOURISME & DES SERVICES 

De Septembre à Juin :
du mardi au vendredi

de 9h à 12h et de
13h30 à 17h et samedi

de 10h à 12h. 
Fermé le lundi et jeudi

matin

Juillet et Août : 
du lundi au

samedi de 9h à
12h et de 13h30 à
18h et dimanche

de 9h à 12h. 

Ce nouveau lieu propose aux habitants et visiteurs
d’accéder à de nombreux services : conseils
touristiques personnalisés, accompagnement dans
les démarches administratives, accès à un espace
informatique, permanence de divers organismes.

Hautes Terres Services et Découvertes regroupe l’office de tourisme, un espace scénographique,
un espace boutique valorisant les savoir-faire locaux, la Maison France Service, les bureaux
communautaires de la jeunesse, du Relais Petite Enfance et de la culture.



L’année scolaire 2021-2022 a été riche pour le collège. La totalité des élèves de 3ème ont quitté
l’établissement avec le diplôme du brevet des collèges en poche.
Tous les élèves ayant présenté le Brevet des collèges l’ont obtenu avec mention. La cérémonie
de remise des diplômes s’est déroulée le samedi 22/10/2022 au collège Maurice Peschaud en
présence d’élus ; M le Maire, Philippe Rosseel, Mme Aurélie Bresson, Conseillère
Départementale et de professeurs représentés par Mme Ehanno, M Viala, du personnel de
l’établissement, des familles et des élèves.
J’ai tenu à féliciter les élèves pour leur travail et leur réussite, mais aussi les professeurs et le
personnel pour leur engagement au service de cette réussite, sans oublier les élus pour leur
accompagnement au fonctionnement de l’établissement et également les parents associés à
notre mission d’éducation.
Au cours de l’année écoulée, les élèves de la Section Sportive ont fièrement représenté leur
collège au championnat de France de Raid Nature qui s’est déroulé sur l’île de la Réunion. J’en
profite pour remercier vivement une nouvelle fois nos partenaires ; mairie, élus du
département, sans qui ce voyage n’aurait pu avoir lieu.
Lors d’une visite dans le collège, Monsieur le Recteur de l’Académie de Clermont-Ferrand,
chancelier des universités, est venu à la rencontre des élèves. Impressionné par leur maturité et
la richesse de l’enseignement proposé, il a cité le collège Maurice Peschaud en exemple lors de
la rentrée scolaire 2022.
Cette année, les effectifs du collège sont en augmentation. Nous accueillons 72 élèves au sein
de l’établissement dont 34 élèves au sein de la Section Sportive.
L’évènement majeur sera un voyage scolaire, organisé dans un centre linguistique anglophone en
Croatie. Il sera l’aboutissement de 2 années de correspondance et d’échange en langue
étrangère. Il marquera aussi la fin des années collège pour toute une génération d’élèves qui
aura connu les confinements successifs.
Tout au long de l’année, l’équipe enseignante très investie, organisera des stages, des visites
d’établissements, des participations à des forums et des activités qui préparent l’orientation
de chaque élève. Le faible effectif permet un accompagnement personnalisé dont les collégiens
profitent.

Bertrand Dubois, Principal du Collège Maurice Peschaud 

Le Collège                                                                   

Nombre d’inscrits à la rentrée 2022                                                   72 élèves 
Répartitions par classe : 6e : 19 élèves, 5e : 18 élèves, 4e : 16 élèves, 3e : 15 élèves
Section sportive : 30 élèves toute classes confondues



A l’initiative d'Audrey Ehanno (professeure d’EPS) et en
collaboration avec Franck Portalier, Responsable de Vie

Mutualiste Groupama, les élèves du Collège d’Allanche ont
organisé un cross solidaire pour contribuer à la recherche

contre les maladies rares.
Ce cross était organisé en faveur de l’Association France

Vascularité qui lutte en particulier contre la maladie de
Kawazaki. Une maladie rare qui touche de jeunes enfants et

qui peut avoir des conséquences cardiaques graves. 
Pour le collège, cet engagement revêtait une symbolique

forte puisque 2 élèves sont touchés. Les élèves n'ont donc
pas hésité à braver la neige et le froid pour courir et

soutenir leurs camarades.
A la suite de l'épreuve sportive, ils ont été sensibilisés pour

mieux comprendre cette maladie, avec le témoignage du
père de l’un des élèves concernés. Ils ont également suivi
une présentation des actions de la Fondation Groupama

proposée par Franck Portalier.
3200€ ont été récoltés suite à cette action. La totalité sa

été reversée à l’Association France Vascularité.
Un bel exemple d’engagement et de solidarité qui a fait la

fierté des collégiens et pour lequel Groupama d'Oc est
heureux d’avoir contribué. 

 
 

Cross
Solidaire



Sorties sportives avec des rencontres inter-
école avec les autres établissements de la
circonscription de St-Flour (athlétisme...) ou la
randonnée USEP en juin.
Sorties culturelles dont l'expo médiathèque
pour le cycle 1et le spectacle " Samuel " de la
compagnie " le voyageur debout" programmé
par le service culturel de Hautes Terres
Communauté.
Deux projets pédagogiques couvrant l'année
scolaire pour les maternelles : familiarisation
avec la langue occitane (PS-GS), classe " au
dehors " (Grande Section).
Participation au projet " Godiv’Art " par la
classe de PS-MS avec exposition permanente
de leurs œuvres devant école.
Sortie de fin d'année pour les classes de PS-
MS et Ce1-Ce2 au Parc des Loups en Lozère (1
journée) tandis que les GS et CM sont allés à
LA BOURBOULE et VULCANIA sur 2 jours avec
une nuitée (première expérience de classe
pour la plupart des élèves).
la fête de l'école a eu lieu le 2 juillet avec des
spectacles proposés par les élèves dans la
salle de cinéma d'Allanche et en collaboration
avec l'Association des Parents d'Elèves qui a
organisé buvette, ventes de pâtisseries,
tombola et stand de jeux traditionnels pour les
enfants au parc municipal.

RETOUR SUR L ANNEE 2021/2022

L' Ecole

 
Nombre d'élèves 2022/2023                                                           57 élèves (60 en 2021)
Répartition par classe : 14 en maternelle Petite Section & Moyenne Section, 19 en Grande Section
& CE2, 13 en CP-CE1, 11 en CM1-CM2
Les 8 élèves de CE2 suivent une partie des cours de l'après-midi avec les CM

2 modules de natation mis en place pour compenser les
annulations dans ces apprentissages lors des dernières
années (Covid et indisponibilité de la piscine de Murat ) :
le premier module pour les élèves de GS et CE2-CM1-
CM2 a eu lieu lors de la première période de septembre
au vacances de Toussaint. Le deuxième module aura
lieu lors de la dernière période en mai et juin.
La participation au cross de Laveissière à l'automne
2022 a dû être annulée 2 fois pour cause de mauvais
temps mais devrait être reporté au printemps 2023.
Les projets de classe " école au dehors" et " occitan"
pour les classes de PS-MS et de GS-CE2.
Les Petites et Moyennes Sections de maternelle sont
inscrits à un projet d'éducation à l'environnement à
travers la gestion des déchets.
Les élèves de Ce2 et Cm1-Cm2 sont inscrits à un
concours sur la protection de l'Océan en lien avec le
voyage scolaire de fin d'année et travaillent à
l'élaboration d'une affiche de sensibilisation.
La classe de GS-CE2 bénéficie de l’intervention de
Flavie Brossy de l’école de musique sur plusieurs
séances, avec intégration en mars des élèves de Cm en
vue de la préparation du spectacle de fin d’année sur la
thématique de la mer.
A Noël, tous les élèves ont bénéficié d'une sortie au
cinéma de Murat avec séance offerte par la mairie
d'Allanche.
 Le mardi 21 février après-midi, toute l'école a défilé
dans les rues d'Allanche et jusqu'à la maison de retraite
pour fêter le Carnaval.
Pour ces événements (Noël et Carnaval), l'APE a offert
un goûter spécial  aux enfants à la sortie de classe en
présence des parents d'élèves et des enseignants. 

2022/2023

 
La garderie municipale est ouverte
aux élèves des Ecoles Primaires et
Maternelles d’Allanche les lundis,

mardis, jeudis et vendredis matin de
7h30 à 08h20 et de 16h à 18h. 

inscription obligatoire en début de
chaque semaine auprès du Régisseur

Municipal (Evelyne Ferrand),
responsable de la garderie.

 
 

Tarifs : 1€ l’heure, 0.50€ la demi-heure
(sauf pour les élèves du ramassage

scolaire).

La garderie :
Sorties et interventions culturelles dans le cadre du spectacle "
Une cigale en hiver " de la compagnie "des gestes et des
formes" invitée par Hautes Terres Communauté.
Rencontres inter-écoles dans le domaine sportif : jeux
collectifs, lutte, badminton.
CLASSE DE MER du 26 au 30 juin 2023 pour les 24 élèves de GS,
CE2, CM1 et CM2 à Meschers-sur-Gironde en Charente-
Maritime. Pour les autres élèves une sortie scolaire d'une
journée en fin d'année sera proposée.

Comme chaque année, ces différents projets ne peuvent se dérouler sans l'aide financière
apportée par les nombreuses initiatives de la Coopérative Scolaire proposées par les

enseignants et de L'Association des Parents d'Elèves (ventes diverses, fêtes, tombolas…)
 

N'HESITEZ PAS A PARTICIPER A CES MANIFESTATIONS POUR SOUTENIR LES PROJETS DE L'ECOLE

 
A VENIR

 



LES 24 ADHÈRENT(E)S ONT REPRIS LES COURS LE 13 SEPTEMBRE DERNIER ACCOMPAGNÉS PAR
DELPHINE, DE 18H45 À 19H45 CHAQUE MARDI : 2 SÉANCES D’ESSAI SONT PROPOSÉES

GRATUITEMENT. POUR L’INSTANT LE 4E MARDI DU MOIS EST CONSACRÉ À UNE SÉANCE DE
PILÂTES.

CLUB DE GYM D’ALLANCHE :

Une initiation à la marché nordique a été proposée sur plusieurs sorties.
 

Une randonnée a été organisée vers le lac du Jolan et la chapelle Valentine dans le
cadre d’un échange avec un club de randonnée de Veille Brioude : excellente journée

et ambiance. Nous nous rendrons en retour à Vieille Brioude 2023.
 

Notre traditionnelle sortie de fin d’année s’est effectuée en Vélorail électrique jusqu’au
Viaduc de St Saturnin, suivi d’un repas au restaurant Le relais des Remparts à

Allanche.
 

Pour la 1ère fois le Club a organisé une soirée guinguette au bord de l’Allanche qui a
connu un vif succès. Une date est déjà retenue pour 2023 : ce sera le samedi 22 juillet

 
Dans un autre registre, le club a participé à la collecte pour l’Ukraine et avec d’autres

associations, s’est mobilisé pour le téléthon 2022.
 

Nous remercions tous les commerçants et artisans d’Allanche pour leur participation.
 

La présidente : Yolande Griffe
 



Marché des Potiers
Le 23ème Marché des Potiers s’est déroulé les 16 et 17 juillet sous un beau soleil et a attiré
la grande foule puisque les marchands très satisfaits ont vu leur chiffre d’affaires
augmenter de 13 % par rapport à 2021 et de 35 % par rapport à 2019 .  
 Cette année ce sont 33 potiers céramistes professionnels venant du Cantal et de
différentes régions de France qui se sont retrouvés Place du Cézallier entre le Monument
de l’estive et le Modern’Hôtel, magnifique immeuble Art Déco récemment rénové qui
donne une nouvelle dimension au cadre de ce marché.
Dans ses propos le journaliste de La Montagne relate : « L’ouverture du 23e marché des
potiers attire la foule. Repositionné sur la Place du Cézallier depuis une dizaine d’années,
elle favorise l’ambiance et au final les ventes de la trentaine de marchands qui viennent de
toute la France et même parfois de l’étranger, comme ce hollandais présent dans les
travées ». Les passants sont des habitués qui contribuent à faire vivre le marché depuis
des années ou des gens de passage qui sont tombés sur le marché par hasard comme
Josette qui félicite « l’originalité et la recherche des artisans », ou d’autres qui qualifient la
marchandise proposée « d’œuvre d’art ». Nicole et Aline Parret demeurent les «
ambassadeurs » du marché pour lequel ils sélectionnent les exposants en prenant soin de
renouveler régulièrement les potiers qui exposent, « les artisans sont triés sur le volet pour
offrir les meilleurs créations ». 

A L L A N C H E  A N I M A T I O N
Dans la continuité du bon travail effectué par ses prédécesseurs depuis plusieurs dizaines
d’années et en particulier de Robert Sergent qui a donné sa démission, Patrick Méral a été
élu à l’unanimité Président de l’Association Allanche Animation en début d’année par les
dix-neuf membres du Conseil d’Administration. Le nouveau bureau comprend : Président
Patrick Méral ; vice-présidents Yves Aufauvre et Cédric Pomarat ; trésorière Annie Glaize
et secrétaire Anna Bobillo-Aubert qui assure également l’animation de la page Facebook
de l’association.
Les deux grandes manifestations de réputations régionales et même nationales
organisées par l’association en partenariat étroit avec Hautes Terres Tourisme et leurs
deux hôtesses dévouées et compétentes : Séverine Brandon et Marie-Paule Lier ont
connu cette année un grand succès.

T O U J O U R S  E N  F O R M E  A V E C  S E S  D E U X  M A N I F E S T A T I O N S  P H A R E S



Foire Antiquités-Brocante
La 46ème Foire Antiquités-Brocante a accueilli les 5,6 et 7 août vingt-huit pour cent (28 %)
de visiteurs en plus que l’édition de 2021.
Mathias Dugas, journaliste de La Montagne a rappelé que cette manifestation est « née la
même année que la mort de Jean Gabin et qu’elle garde comme lui une aura intacte ».
Impossible de trouver du stationnement sur la place du Cézallier ce vendredi matin à 10 h.
Il précise : « Le premier vendredi d’août c’est une mécanique bien huilée qui s’est installée.
Dès 8 h 15, la file d’attente s’allonge devant le parc municipal alors que l’ouverture des
portes est à 9 heures. Une fois l’entrée passée, l’impression visuelle en longeant les
travées est confirmée par les premiers chiffres des organisateurs à 11 heures : 1.072 tickets
ont été vendus contre 728 l’année précédente ». 
Sa collègue de L’Union du Cantal note : « cette foire est attendue, l’ambiance est
conviviale et surtout la marchandise est de qualité : les exposants sont sélectionnés en
amont, tous les objets sont authentiques, il n’y a pas de copie. C‘est cette authenticité qui
a fait la renommée de la Foire d’Allanche et qui continue à entretenir sa réputation ».
 Guillaume Rullier, expert de la foire, spécialiste en meubles des XVIIe, XVIIIe et XIXe
siècles, vient tous les ans de Poitiers pour s’assurer de la qualité de la marchandise et
intervient en amont pour sélectionner les exposants qui viennent de toute la France et
même de Belgique. Il décrit ainsi la foire : « Il y a une diversité et une qualité étonnante et
un univers improbable. On ne s’attend pas à trouver de telles marchandises à Allanche, un
village de 800 habitants. A la fin du week-end les primo exposants sont surpris et
reviennent ».
Pour Maurice Degoul, collectionneur particulièrement avisé qui traverse le Cantal tous ans
pour cette foire, témoigne sur internet : « Une nouvelle fois la manifestation est de grande
qualité. Merci aux organisateurs, très actifs, dont la mission a été compliquée par le covid.
Bravo à eux » 



Les parcours passent aussi bien sur le plateau que dans les bois et autour des lacs « Cela
va permettre de mettre en lumière et de faire découvrir notre belle région » sourit Thierry.
La Grave Gravel se déroulera le 17-18 juin 2023 avec un départ et un retour sur le camping
les Gentianes d’Allanche. L’évènement devrait attirer des passionnés de Gravel partout en
France « nous avons 400 places pour l’inscription, et les inscriptions ne devront pas tarder
à ouvrir. Pour mener à bien ce weekend, nous sommes à la recherche de bénévoles pour
intégrer l’équipe de La Grave Gravel ! » confirme le PDG.
La Grave Gravel n’est pas seulement un évènement sportif mais se veut aussi une
expérience, un moment unique, de partage et de convivialité. Le Cantal est synonyme de
paysages magnifiques, plats régionaux gourmands et produits locaux de qualité, c’est
pour cela que pendant le 17-18 juin, un village partenaire, avec des exposants, des
animations et des repas seront proposés tout au long du weekend.

Pour plus de renseignements
lagravegravel@glob-editions.com
 www.lagravegravel.com

Vélo Club du Cézallier
La saison cycliste se termine semblable aux années précédentes. Sur les routes les membres
du club rencontrent de plus en plus de cyclotouristes qui s’élancent à la conquête des routes
du plateau du Cézallier. Toutefois les adhésions stagnent, malgréles randonnées organisées
et proposées par les membres du vélo club, ainsi que les rencontres auprès des autres clubs
cantaliens.
Comme les années précédentes la traditionnelle randonnée « Les circuits des Estives en
Cézallier » a connu cette saison un succès émérite. Plus de 160 participants venus des clubs
cantaliens, mais également des départements et régions limitrophes se sont élancés à la
conquête des nombreux cols du Cézallier tout en contemplant la chaine des Monts du
Cantal et du Puy de Sancy. Les vététistes et les marcheurs ont pu sillonner les sentiers de la
Roche Grande, Mathonnière et du Lac du Pécher souvent ravis de participer en famille et de
déguster quelques produits typiques du terroir sur les ravitaillements des différents circuits.
Vivons vélo, CYCLO, VAE, VTT! Rejoignez notre club 

La Grave Gravel est la toute première randonnée Gravel dans le
Cantal. De plus en plus répandu en France le Gravel est une
discipline qui vient des États Unis. 
Signifiant ‘Gravillon’, le Gravel consiste à emprunter les pistes
gravillonnées à vélo.
Et vous l’aurez compris ! Le Cézallier en est truffé de ces pistes ce
qui fait un grand terrain de jeu pour les pratiquants !
C’est pour cela que Thierry Marsilhac avec sa société Glob
Éditions travaille depuis plus de deux ans sur des circuits Gravel
autour du plateau du Cézallier. Aujourd’hui il en est ravi car il a
réussi à tracer 140km de parcours autour d’Allanche.
« Nous allons proposer un circuit de 140 km qui peut se décliner
en un ou deux jours et deux autres circuits de 70 km » explique
Thierry.

Grave Gravel - 17&18 juin à Allanche



Depuis le début de l'année 2022, la municipalité a mis à
disposition du club des ainés "Les Bruyères de Mathonnière" une
salle dans l'ancienne gare pour une meilleure accessibilité ; les
adhérents s'y retrouvent avec plaisir le mercredi après-midi.
Le but est de maintenir un lien social, consolider des liens de
convivialité et d'amitié en toute simplicité avec des jeux , un
goûter, des petites activités manuelles.
En juin, une petite sortie en co-voiturage nous a conduit au
château du Saillant (jusqu'à La Cascade), l'après midi très
ensoleillée s'est terminée par un goûter champêtre.
En novembre, le concours de belote était un véritable succès,
grâce à tous, adhérents et bénévoles qui ont participé à
l'organisation, inscription de 46 doublettes
L'année s'est terminée autour d'un beau et bon repas dans une
ambiance festive.
Nous espérons pouvoir de nouveau organiser de petites sorties ,
comme cela avait été envisagé lors de l'assemblée générale, de
jeunes retraités seraient les bienvenus pour maintenir l'activité 
du club.  

Chaque adhérent est libre de participer aux repas, aux sorties, et pas nécessairement les
mercredis.

L'adhésion pour l'année 2023 est fixée à 20 €.
 

Club des Ainés

DES NOUVELLES DE LA PÉTANQUE ALLANCHOISE
Après une année 2021 pleinement réussie avec un
titre de champion du Cantal des Clubs + de 55 ans
et une accession en première division (plus haut
niveau départemental), en 2022 l’équipe du
capitaine Guy Monceau échoue en finale du
Championnat des Clubs + 60 ans et deviens vice-
championne du Cantal. Cette même équipe
termine 3e du championnat des Clubs + 65 ans.
Les plus jeunes ont également brillé en coupe du
Comité du Cantal : l’équipe du capitaine David
Fournier vice championne du Cantal s'incline en
finale devant Murat. 
Le club compte une trentaine de licenciés.

Félicitation à tous nos joueurs et joueuses!

Samedi 3 juin : Doublette

Vendredi 14  juillet : Triplette

Samedi 22 juillet : Triplette

Dates à retenir : 

3 concours officiels prévus en 2023 :

Enfin la pétanque Allanchoise à l’honneur et le
plaisir d’organiser les qualificatifs doublettes

du Cantal le samedi 1er avril 2023



Présidente : Mme Loussert Isabelle
Secrétaire : Mr Malgras Gilles
Trésorier : Mr Sérantoni Philippe

Le judo club d’Allanche a été fondé le 9 septembre
1991. Lors de l’assemblée générale extraordinaire le
01/02/2022, le bureau a changé.
Il est constitué : 

Judo Club d'Allanche

Les compétitions s’effectuent souvent à Ytrac et Ceyrat.
Les cours sont à la salle de sport du collège tous les mardis de 17h30 à 19h pour les enfants. Et
de 19h à 20h30 pour les adolescents et adultes.Ces cours sont encadrés par 
Mr Giroix Joël, professeur diplômé d’État depuis le début. Ceinture noire 5ème DAN.
Nous avons une vingtaine de licenciés.
Nous remercions l’ancienne présidente Madame Gâteau Isabelle pour toutes ces années. 

La présidente Isabelle Loussert

Comité des Fêtes Allanchois
Cette année le Comité des Fêtes a

organisé 3 manifestations :
 

Vendredi 27 mai : un apéritif musical à
l'occasion de la fête de l'Estive.

 
Samedi 25 et 26 juin : Concert avec le

groupe Corrézien Les Humeurs Cérébrales
et concours de pétanque le samedi après

midi; Dimanche le marché de pays, une
paëlla musicale avec l'accordéoniste

Jérôme Farges et l'après midi le groupe
Club 80 a fait danser le public jusque tard
dans la soirée avec une belle ambiance

festive. En raison de la météo le feu
d'artifice et spectacle d'échasses et de

feu n'ont malheureusement pas pu avoir
lieu.

 
Enfin dimanche 11 décembre a eu lieu le

9e Marché de Noël organisé par
l'association, une année encore réussie

avec une belle fréquentation, de
nombreux exposants et une nouveauté :
le concours du pull de Noël. Cette année

notre association s'est associée avec
Allanche animation afin d'offrir un

spectacle aux enfants à la salle Maurice
Jalenques pour clôturer cette journée.

Nous remercions le public de nous suivre
fidèlement lors de toutes nos manifestations.



Parcours de
pêche labellisé 
sur l’Allanche.

Le label parcours de pêche est un label de la fédération nationale de Pêche, trois types sont
possibles, famille, découverte ou Passion.

De nombreux parcours sont labellisés en France mais aucun encore dans le département du
Cantal.

 

Il y trois ans maintenant, j’ai accepté le défi avec toute l’équipe de notre société de pêche
d’Allanche de faire notre rivière Allanche la première labellisée de notre département.

 

chaque année nous regardons la vie piscicole de notre rivière avec les agents techniques de
la fédération départementale de pêche du Cantal et au vue des résultats plus que positifs ,

nous avons misés sur le label le plus valorisant.
Le cahier des charges du parcours passion nous demandait un travail important de

nettoyage, ce sont plusieurs dizaines de bénévoles qui depuis deux ans ont œuvré sans
regarder leur temps , leurs efforts et la fatigue, des bénévoles du monde de la pêche, du

monde agricole, des amis tout simplement qui grâce à eux ,nous ont permis de valider un
des points essentiels.

Nous avons aussi restauré les passages pêcheurs avec l’aide de l’ESAT de Montplain.
Nous avons reçu un aval pour tout le travail exécuté.

Maintenant il nous reste à poser la signalétique spécifique sur le parcours retenu, du Pont
Romain au Pont de la Peyro et notre AAPPMA Allanche sera le premier parcours labellisé

Passion.
Ce projet n’a été possible que grâce à l’accord des riverains pour les aménagements et

nettoyages , la Mairie d’Allanche devenue un partenaire privilégié, et bien sûr l’ensemble des
bénévoles , à qui, à travers ces quelques lignes, je voulais tout simplement leur dire un grand

MERCI.
 

Sans oublier un clin d’œil à Regis Boyer qui est chef nettoyage des berges et rivière au sein de
l’AAPPMA Allanche.

Merci au Conseil d’administration de l’AAPPMA Allanche.
Merci à la Fédération Départementale de Pêche du Cantal.

Un président très bien entouré
Frédéric Farradeche

AAPPMA



La minivernale
Pour la 2e année consécutive, l’association des motards du Cantal organisait son

rassemblement de motards au camping d’Allanche.
Près de 270 participants à moto et en side-car étaient présents.

Après une ballade dans le Cézallier au beau milieu des plateaux enneigés, les participants
se sont retrouvés au Camping pour partager un moment de convivialité autour du feu avant

de rejoindre leurs tentes pour passer la nuit. Quelques courageux se sont même offert un
bain nordique à la cascade des Veyrines. Malgré les conditions climatiques difficiles, les

participants ont été ravis de partager ce week-end entre passionnés. 
La date du dernier week-end de janvier sera désormais le rendez-vous des motards chaque

année à Allanche.
 
 

CONCOURS CANTONAL
DES CHEVAUX DE TRAITS

Le concours local de chevaux d’Allanche s’est
déroulé cette année le samedi 06 août 2022 avec

pas loin de 60 animaux de quatre races
différentes : Ardennais, Bretons, Comtois et

Percherons.

A l’occasion du concours plusieurs chevaux ont pu être qualifiés pour le concours
départemental qui a eu lieu le samedi 27 août 2022 à Saint-Flour.

Durant la manifestation Mr le maire a remis le prix offert par la commune à la championne
des championnes toutes races appartenant à Mr Jean-Paul Cornet de Saint Saturnin.

L’association qui voit le nombre d’animaux augmenter espère que cela continuera durant les
prochaines années et tient à remercier les généreux donateurs pour les lots qui ont permis de

récompenser chaque éleveur. 



APPEL SOLENNEL DES POMPIERS D’ALLANCHE A LA
POPULATION A L’OCCASION DE LA SAINTE BARBE 2022

 Madame, Monsieur, 
« A vaincre sans péril on triomphe sans gloire »
Vous ne l’ignorez pas l’été 2022 fut un été de feu. La Gironde a brûlé sous nos yeux et avec elle bien d’autres
départements ont subi l’épreuve des flammes. 
Le réchauffement climatique qui n’est plus une hypothèse, il est là, et c’est ENSEMBLE que nous devons
affronter les conséquences de notre inconscience collective qui a produit ce dérèglement.
Le Cantal n’échappera pas à cette nécessité et il y aura plus que jamais besoin de secouristes et de soldats
du feu.                                                                                  Soyez des braves, engagez-vous. 
A la Sainte Barbe 2022 à Allanche, plusieurs pompiers (Pierre Sabatier, David Fournier, Jean-Baptiste
Houselle) ont été célébrés pour des décennies d’engagement (30-40 ans).
Sylvie Triniol a été la première femme sapeur-pompier à Allanche et ce depuis le 1er Juin 1993.
Les pompiers ne sont pas des héros, ils sont à tout le moins des exemples. Ils le font, pourquoi pas vous ? 
Nous, pompiers, avons aussi  souvent un autre métier, une famille, des enfants…..Mais nous ne nous réfugions
pas derrière ces prétextes pour ne pas agir quand l’intérêt collectif est en jeu. Le temps des égoïsmes
aveugles doit cesser.
On peut devenir pompier de 16 à 50 ans passés.
On peut choisir ses spécialités
On forme une équipe
On est jamais seul face aux risques et on apprend à surmonter ensemble toutes nos peurs. 
On tisse des amitiés solides, galvanisées par l’adversité. 
On vit intensément, on se réalise dans le don de soi. 
Le centre de secours d’Allanche assure la protection de ce territoire depuis 126 ans ! Il doit continuer à vivre.
Demain s’ il devait disparaître, c’est la sécurité de vos proches qui serait directement menacée. Est cela que
vous voulez pour vos enfants ? Vos parents âgés ? 
Levez- vous ! Engagez- vous !
Aujourd’hui ce sont 10 femmes et hommes qui assurent à eux seuls la sécurité de centaines d’habitants sur
Allanche et les communes voisines. 10 c’est trop peu face à tel enjeu. 
Nous avons assuré 108 interventions cette année mais dix ont été empêchées faute de personnel. Cela peut
être évité grâce à vous. Vous pouvez, vous devez nous rejoindre pour assurer la sécurité des vôtres, de tous,
pour l’avenir de notre territoire.
Nous vous attendons avec espoir et impatience. 

Les pompiers d’Allanche

Centre de secours d'Allanche



 

 

Vous avez un projet ?
Les conseillers de Cantal Rénov’ Énergie sont à votre
écoute pour vous apporter des conseils financiers,
juridiques et techniques en lien avec vos projets ou

travaux de rénovation de l’habitat et pour vous aider à
vérifier votre éligibilité aux aides financières

disponibles.
Horaires d’ouverture à Aurillac – Hôtel du Département

du lundi au vendredi de 9h à 12h et de 13h30 à 17h00.
Cantal Rénov’ Énergie : 04 71 46 49 00 –

renovenergie@cantal.fr
 

Vous êtes éligible au dispositif OPAH RR ?
L’opérateur SOLIHA Cantal est missionné par Hautes

Terres Communauté pour accompagner gratuitement
les propriétaires éligibles dans le montage des
dossiers de demande de subventions. Accueil

téléphonique à Aurillac du lundi au vendredi de 8H30
(10h lundi) à 12h, et de 14h à 17h (16h vendredi).

Bureaux ouverts du mardi au vendredi de 9h à 12h et
de 14h à 17h (16h vendredi).

SOLIHA Cantal : 04 71 48 05 00 – cantal@soliha.fr
 

Des aides pour améliorer votre logement : OPAH RR à partir du 1er janvier 2023
La mise en place du dispositif d’Opération Programmée de l’Amélioration de l’Habitat et de Revitalisation
Rurale (OPAH RR) est effective depuis le 1er janvier 2023. Ainsi, les propriétaires des 35 communes Hautes

Terres Communauté peuvent solliciter des aides pour financer leurs travaux de réhabilitation.
L’intercommunalité s’associe avec l’ANAH (Agence Nationale d’Amélioration de l’Habitat), pour le

financement de l’animation de l’opération et avec les quatre communes « Petites Villes de Demain »
(Allanche, Massiac, Murat, Neussargues en Pinatelle), Marcenat, l’Etat, la SACICAP PROCIVIS, l’ANAH et

SOLIHA Cantal pour le financement des travaux.
 

Quels types d’aides ?
Les financements de l’OPAH RR, portés pour l’essentiel par l’ANAH (agence nationale pour l’amélioration

de l’habitat) et les collectivités, sont principalement fléchés en faveur des travaux d’économies
d’énergie, d’adaptation du logement à la perte d’autonomie/handicap et de réhabilitation de logement

dégradé.
Dans le cadre de l’Opération de revitalisation de Territoire (ORT), les Petites Villes de Demain (Allanche,

Massiac, Murat et Neussargues en Pinatelle) et Marcenat (opération expérimentale de l’Etat « Petit
Centre Bourg ») apporteront des financements complémentaires, en centre-bourg, pour les projets

locatifs, et des aides spécifiques sur les ravalements de façades, les réfections de toitures et la remise
sur le marché de logements vacants.

 

Pour qui ?
• Propriétaires occupants ou futurs occupants des 35 communes, sous conditions de ressources fixées

par l’ANAH (Agence Nationale d’Amélioration de l’Habitat),
• Propriétaires bailleurs prioritairement dans les communes de Marcenat, Massiac, Allanche, Neussargues en

Pinatelle et Murat, sous conditions de ressources des locataires. 
(Pour les autres communes, les dossiers sont étudiés au cas par cas par l’ANAH en fonction du projet et de la disponibilité des crédits)

 

 



Ylan né le 24 mars 2022, au foyer de Rozen Lelevarec & Aurélien Neckebrock domiciliés à Allanche,
petit-fils de Mr & Mme Philippe Neckebrock d’Allanche et arrière-petit-fils de Mme Gisèle Groffal

Rose-Clémence née le 12 juillet 2022 au foyer de Laura Hammacott et Thierry Marsilhac domiciliés à
Allanche

Maëlys née le 3 décembre 2022 au foyer de Gladys Guittard et Grégory Pomarat domiciliés à Allanche

Madame CUZOL Jeanne à l’âge de 100 ans

Monsieur POMARAT Michel à l'âge de 69 ans

Monsieur AMADIEU Aimé dit « Manou » à l'âge de 88 ans

Monsieur SIGNORET Pascal à l'âge de 59 ans

Madame Marie COMBES née JUERY à l’âge de 88 ans

Madame Catherine EVRARD née BOY à l’âge de 79 ans

Madame Jackie MAIGNE à l’âge de  80 ans

Madame Jeanine PAGIS née GISARD à l’âge de 87 ans

Madame Yvette VINAS née DURAND à l’âge de 92 ans

Monsieur César LOTTI à l’âge de 97 ans

Madame Aline COMBES née MALBET à l’âge de 92 ans

Madame Geneviève JOUANNE née VUILLEMIN à l’âge de 87 ans

Monsieur Philippe DEIBER à l’âge de 72 ans

Madame Josette BICHON née BAC à l’âge de 64 ans

Madame Jeanine COMBES née LACROIX à l’âge de 89 ans

Monsieur Michel GUERPILLON à l’âge de 74 ans

Madame Clarisse SALZET née CUSSAC à l’âge de 99 ans

Madame Germaine BERTHE née PIGOT à l’âge de 88 ans

Monsieur Gilbert BRUGEROLLE à l’âge de 86 ans

Madame Elise CELLARIER à l’âge de 83 ans

Monsieur Jean-Louis CHAUVET à l’âge de 70 ans

Monsieur André QUILLIO à l’âge de 81 ans

Monsieur Georges CHALIER à l’âge de 82 ans 

Madame Raymonde CUEILLE née PLANTECOSTE à l’âge de 93 ans

Madame Denise LANTUEJOUL née LEBRE à l’ âge de 93 ans

Madame Madeleine BESSON à l’âge de 95 ans

Nous présentons toutes nos condoléances aux familles des défunts

Naissances

Décès

État Civil

Mariage
le 27 aout 2022 : Mélanie Van Eecchout et Philippe Serantoni 

https://www.dansnoscoeurs.fr/marie-combes/3861306
https://www.dansnoscoeurs.fr/marie-combes/3861306
https://www.dansnoscoeurs.fr/catherine-evrard/3848268
https://www.dansnoscoeurs.fr/jackie-maigne/3843113
https://www.dansnoscoeurs.fr/jackie-maigne/3843113
https://www.dansnoscoeurs.fr/jackie-maigne/3843113
https://www.dansnoscoeurs.fr/jeanine-pagis/3839387
https://www.dansnoscoeurs.fr/yvette-vinas/3839363
https://www.dansnoscoeurs.fr/cesar-lotti/3838853
https://www.dansnoscoeurs.fr/aline-combes/3823002
https://www.dansnoscoeurs.fr/genevieve-jouanne/3805921
https://www.dansnoscoeurs.fr/philippe-deiber/3797105
https://www.dansnoscoeurs.fr/josette-bichon/3790653
https://www.dansnoscoeurs.fr/jeanine-combes/3729023
https://www.dansnoscoeurs.fr/michel-guerpillon/3722651
https://www.dansnoscoeurs.fr/clarisse-salzet/3714771
https://www.dansnoscoeurs.fr/germaine-berthe/3701973
https://www.dansnoscoeurs.fr/gilbert-brugerolle/3673495
https://www.dansnoscoeurs.fr/elise-cellarier/3629837
https://www.dansnoscoeurs.fr/jean-louis-chauvet/3627656
https://www.dansnoscoeurs.fr/roger-philippon/3383384
https://www.dansnoscoeurs.fr/roger-philippon/3383384
https://www.dansnoscoeurs.fr/roger-philippon/3383384
https://www.dansnoscoeurs.fr/roger-philippon/3383384
https://www.dansnoscoeurs.fr/roger-philippon/3383384
https://www.dansnoscoeurs.fr/roger-philippon/3383384


ÉVÈNEMENTS
FÊTE DE L’ESTIVE : 27 & 28 MAI
GRAVE GRAVEL : 17 & 18 JUIN
FÊTE DE LA ST JEAN : 24 & 25 JUIN
JOURNÉE DES AMIS DU VIEIL ALLANCHE : 8 JUILLET
MARCHÉ DE POTIERS : 15 & 16 JUILLET
RANDO CYCLO-VTT & PÉDESTRE : 23 JUILLET
SOIRÉE GUINGUETTE : 22 JUILLET
FOIRE ANTIQUITÉS-BROCANTE : 4,5 & 6 AOÛT
CONCOURS DES CHEVAUX LOURDS : 6 AOUT
MARCHÉ DE NOËL : 10 DÉCEMBRE

SAMU : 15 
Police : 17

Pompiers : 18
Appel urgence européen : 112

Centre antipoison : 04 72 11 69 11 
 

Cabinet médical :
Dr Philippe ROLLAND
Rue Des Forgerons
15160 Allanche
04 71 20 42 05

Pharmacie Verdier :
23 grande rue Abbé Pradt
15160 ALLANCHE  
04 71 20 42 15
Lundi : 9h - 12h15 & 15h - 19h
Du mardi au vendredi
9h -12h15 & 14h -19h
Samedi : 9h -12h30

Cabinet infirmières :
Maison des services
Rue des Forgerons
15160 Allanche
04 71 20 97 34
 -Jésaël Nairabèze
 -Marie-Agnès Portalier
 -Cécile Pelissier

Osteopathe (tous les jeudis)
Michel PERRAUDIN
19 rue des Forgerons
15160 Allanche
07 66 34 49 22

Masseur-Kinésithérapeute
19 rue des Forgerons
15160 Allanche
06 18 38 97 47

Ambulances :
ALLIANCE AMBULANCES
04 71 78 02 51
 Rue des Forgerons
 15160 Allanche

Assistantes sociales :
Permanences mardis & jeudis matins
Sur RDV au 04 71 20 08 88
Possibilité de RDV à domicile

Gendarmerie Allanche  : 
04 71 20 41 80
Permanence le mardi : 8h -12h

Agenda 2023
Tous les mardis de 8h à 12h : Marché
(Place du Marché couvert)

CALENDRIER DES FOIRES
Mardi 11 avril 
Mardi 16 mai 
Mardi 06 juin (Maillargues) 
Samedi 15 juillet (Foire aux bestiaux) 
Mercredi 16 août (Foire aux bestiaux) 
Jeudi 07 septembre 
Vendredi 22 septembre 
Mardi 10 octobre 
Mardi 28 novembre 
Mardi 19 décembre (avant Noël)

 

Agence postale :
19 rue des Forgerons
15160 Allanche
Du mardi au samedi : 9h-12h

Bibliothèque municipale :
Maison des services
Rue des Forgerons
Lundi et mercredi : 14h -17h

Hautes Terres Service et
Découverte (Office de Tourisme
/ Maison France Service)
04 71 20 48 43
1 place du Cézallier – 15160
Allanche
De Septembre à Juin : 
du mardi au vendredi de 9h à
12h et de 13h30 à 17h et samedi
de 10h à 12h. 
Fermé les lundis et jeudis matin
Juillet et Août : du lundi au
samedi de 9h à 12h et de 13h30
à 18h et dimanche de 9h à 12h. 

Contacts utiles
Nouveau

https://www.pagesjaunes.fr/pros/54962153
https://www.pagesjaunes.fr/pros/54962153

